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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  4 ^ - San Donato -
Campidoglio - Parella 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
RE Alberto, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AZZARO Emilio D'ORSI Antonietta SCAVONE Felice

BADIALI Marcello GAGLIANO Sonia Emilia TANDURELLA Marco

BAGLIVO Simone LEONE Stefano VARACALLI Federico

BOVETTI Anna Maria MAGGIA Luca VARESIO Stefano

CAPUTO Walter MARASCIO Raffaele ZACCURI Rocco

CASTROVILLI Angelo MORANDO Carlo Emanuele

CESCHINA Roberto PIVETTI Sara

CIRAVEGNA Lorenzo PONTRANDOLFO Gianvito

DATA Elisabetta RONCAROLO Andrea

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CITRO Christian

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO AVENTE AD OGGETTO: "LA SITUAZIONE
DEL MANTO STRADALE IN CORSO SVIZZERA"

PREMESSO CHE

Corso Svizzera è un’importante arteria della nostra Circoscrizione, giornalmente attraversata dai
nostri concittadini e che vede nel tratto tra via Bianzé e via Cibrario la presenza di un importante

mercato e di tre scuole.

 
PREMESSO INOLTRE CHE

Attualmente il manto stradale si presenta in evidente dissesto, con numerose buche e diversi
interventi di manomissione che non rendono il manto omogeneo compromettendone la sicurezza.

 
CONSIDERATO CHE
I lavoratori del mercato devono attraversarlo spostando i loro mezzi, anche a mano, e la presenza di 
numerose buche rende complicato l’attraversamento.

CONSIDERATO INOLTRE CHE
L’area è particolarmente frequentata da utenti a piedi proprio per la presenza delle scuole e del 
mercato e diventa prioritario per la nostra circoscrizione garantire le condizioni ideali per la 
fruizione da parte dei nostri abitanti.

CONSIDERATO INFINE CHE
Per quanto richiamato nella presente interpellanza, la Circoscrizione inserisce nelle richieste di 
priorità manutentiva dell’appalto della manutenzione straordinaria questo tratto di carreggiata da 
diverso tempo e l'intervento continua ad essere necessario e non più procrastinabile
 
INTERPELLA
Il sindaco e l'Assessore competente per sapere:

- Se sono al corrente della situazione sopra esposta. 
- Se sono stati programmati interventi di ripristino straordinario del manto stradale e se si, quali 
sono le tempistiche di realizzazione per l’intervento

VOTAZIONE PALESE

PRESENTI:24
VOTANTI:24
VOTI  FAVOREVOLI:  24(Azzaro-Badiali-Baglivo-Bovetti-Caputo-Data-Castrovilli-Ceschina-
Ciravegna-D’Orsi-Gagliano-Leone-Maggia-Marascio-Morando-Pivetti-Pontrandolfo-Re-
Roncarolo-Scavone-Tandurella-Varacalli-Varesio-Zaccuri )
VOTI CONTRARI://
ASTENUTI://

L'INTERPELLANZA E' APPROVATA
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________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Alberto Re

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Umberto Magnoni
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